

新橋だより 第14号

題字は大貫芳夫 連合相談役

新橋連合自治会・新橋地区社会福祉協議会
平成 28 年 6 月 30 日
発行責任者 横山和夫・舩越みさ子
編集 連合広報部・社協広報部

新橋連合創立 30 周年

5 月 29 日、新橋小学校の体育館にて関係者を招いて、盛大に記念式典が行われました。



祝の樽酒鏡割り



新橋音頭を踊る

記念誌も発行され、各戸に配布されました。

運動会

新橋連合小運動会

新橋小学校の体育館が、夏休みから年度末にかけて建て替えられます。工事の資材置き場などで、校庭も使えなくなります。

例年、秋に開催される大運動会を、今年は時期を早めて、6 月 19 日に、競技も 12 種目と規模を縮小して開催しました。梅雨の期間中でしたが、幸いにも好天に恵まれ、楽しい 1 日を過ごしました。自治会別対抗競技は行われず、順位もつけませんでした。



新橋連合夏祭り

新橋小学校の校庭の利用時期の制限で、例年 8 月初旬に開催されますが、今年は 7 月 23 日に開催されます。雨天の場合は翌日に延期されます。

会場：新橋小学校校庭

日時：7 月 23 日(土)

詳しくは、各戸に配布のチラシをご覧ください。



専門部の話題 衣類のリユース

消費生活推進員主催の「衣類のリユース」は毎年春に単独開催、秋のアッテ祭りには日用品も加えて開催されていますが、今年は 6 月 12 日に新橋連合会館にて開催し、沢山の出品者と受け取って下さる参加者をお迎えする事が出来ました。年々参加者が増えており、眠った資源を再活用する取り組みとして地域で根付く事が期待されています。

去年出品の少なかった子供衣料も、今年は泉区のリユースから回して頂き、お子さん連れのお母さま方にも喜んで頂けたと思います。今年秋のアッテ祭りにも、是非お誘いアッテのご参加をお待ちしております！

記事と写真
消費生活推進部長
安田三枝子



敬老の日

新橋小学校の体育館が使えないので、他の会場を探していますが、適当なところが見つかりません。お祝いの式典は取りやめですが、お祝い品は配布します。

来年度からは、対象者を 75 歳以上に引き上げます。

熊本地震義捐金

助け合いの呼び掛けに、多くの方々に賛同していただきました。新橋小学校も併せて、

総額 1,215,701 円

が集まりました。泉区社協を通じ、日本赤十字社に届けました。ありがとうございました。

一人暮らし高齢者食事会

6 月 20 日、民生委員・児童委員協議会主催で開催されました。手作りのお弁当を楽しんでいただきました。

新橋連合自治会ホームページ

[新橋連合自治会](http://www.izumikuren.net) [検索](#) で探してください。

<http://www.izumikuren.net/input/testop.php?id=3>

新橋地区福祉協議会情報

[泉区社会福祉協議会](http://www.shakyo-iy.or.jp/) [検索](#) で探してください。

<http://www.shakyo-iy.or.jp/>

地区社協定期的イベント

- ★世代ふれあいサロン新橋、9 月 2 日、10 月 7 日(金)
- ★気軽にサロン 7 月 20 日、9 月 21 日(水)
- ★カレーを食べる会 7 月 20 日、9 月 21 日(水)
- ★刃物研ぎサービス 7 月 20 日、9 月 21 日(水)
- 以上 4 件 すべて場所は連合自治会館 10 時から
- ★ふれあいサロン寺子屋パソコン 7 月 6、13、27 日、9 月 7、14、28 日(水)
- 以上 5 件とも 8 月はお休みです
- ★自然観察クラブ
7 月 3 日(日) 新橋の昔を語ろう知ろう
講師 上自治会 相澤信幸さん
8 月 7 日(日) 阿久和川の水質と生き物調べ
9 月 4 日(日) 新橋町自然観察巡り